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A n t r a g  N r . :  0 0 7 3 / 2 0 1 6 / AN  

Briefkopf des Antragstellers: 

 

Heidelberg, den 11.08.2016 

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Leinpfad am Neckarufer 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der 
Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden 
Tagesordnungspunkt aufzunehmen: 

Wir bitten die Verwaltung, folgende Punkte im Zusammenhang mit der Erhaltung des Leinpfades 
am nördlichen Neckarufer unterhalb des Stauwehrs Heidelberg/Orthopädie als öffentlicher 
Fußweg zu prüfen und dem Gemeinderat mitzuteilen:  

1) Aktueller Sachstand 
2) Klärung der Eigentumsverhältnisse 
3) Kosten für Instandsetzung des Leinpfades im Bereich Ziegelhausen 
4) Weiteres Vorgehen 

Begründung: 
Unsere Stadt liegt am Fluss - von Ziegelhausen bis Wieblingen. Schon jetzt gibt es viele attraktive 
Orte, die den Neckar in Heidelberg unmittelbar erlebbar machen. An einigen Stellen ist ein 
Zugang zum bzw. Durchgang am Neckar nicht bzw. schwer möglich. Hierzu gehört auch der 
Leinpfad am nördlichen Neckarufer unterhalb des Stauwehrs Heidelberg/Orthopädie. Verbesserte 
Zugänge werten den Uferbereich auf und ermöglichen mehr Leben am Neckar. Die Herstellung 
und Erhaltung des Leinpfads als öffentlicher Durchgang für die Bevölkerung wären daher 
wünschenswert. 

g e z e i c h n e t  F r a k t i o n  B ü n d n i s  9 0 / D i e  G r ü n e n ,   
g e z e i c h n e t  H i l d e g a r d  S t o l z ,  B u n t e  L i n k e  
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